Daptomicina: administración intratecal

18 -4-2012

Hola a tod@s,

Os escribo porque un infeccioso de mi hospital quiere administrar daptomicina por via intratecal para un Enterococcus faecium resistente a vancomicina. El único estudio que ha encontrado es con daptomicina intratecal. La dosis es de 100 mg c/72 h y no hemos encontrado nada relativo a la estabilidad. Sabemos por un protocolo de un Hospital de Alicante que para sellado de catéteres lleva heparina y calcio y se puede congelar. Alguien lo ha utilizado alguna vez para esta indicación ?, Si es así, de un vial se han sacado todas las dosis y las habéis congelado?

Gracias de antemano.

Mensaje enviado por: Servicio de Farmacia. Hospital Universitario Regional Universitario Carlos Haya.

Respuesta

En el último boletín informativo del grupo de trabajo de Farmacotecnia (Enero-abril 2012) páginas 7 y 8 tienes información sobre la estabilidad de las diluciones de Cubicín 500 mg. Datos comparativos de las fichas técnicas de la EMEA y Health Canadá. Los periodos de estabilidad aportados por esta última son superiores a los descritos en la ficha técnica de la EMEA.

Disponible en: http://www.sefh.es/sefhpublicaciones/boletines-farmacotecnia/boletin-enero-abril-2012.pdf

[Consulta revisión: 26-3-2014]

Respuesta enviada por: Grupo Trabajo Farmacotecnia SEFH